

COMMUNIQUÉ DE PRESSE 1.10.2024

1^{er} octobre 2024

**TRANSMISSION D'HEXAPLANTS :
DIDIER ET FREDERIQUE CADIOU, LES FONDATEURS,
CONFIENT LE DÉVELOPPEMENT DE LA SOCIÉTÉ
À BREIZH REBOND QUI DEVIENT L'ACTIONNAIRE DE RÉFÉRENCE**

Hexaplants, un acteur phare de la production de plants maraichers à l'échelle nationale

À la tête du groupe depuis plus de trente ans, Didier et Frédérique Cadiou ont fait d'Hexaplants l'un des leaders français des plants maraîchers pour les professionnels, avec plus de 140 millions de plants produits chaque année et 7 500 références développées. Le groupe s'appuie sur ses deux sites de production : le site historique et siège social à Saint-Méloir-des-Ondes (Emeraude Plants ; 35) et celui de Saint-Sulpice-de-Royan (Arc'At Plants ; 17). Hexaplants compte 57 salariés permanents et plus d'une centaine avec les saisonniers, lors des pics d'activité.

Une transmission avec un acteur local

Âgés respectivement de 62 ans et 58 ans, Didier et Frédérique Cadiou souhaitent passer la main et céder l'entreprise tout en préservant son indépendance. C'est désormais chose faite, avec l'entrée au capital de Breizh Rebond comme actionnaire majoritaire.

« Avec Frédérique, nous avons fait le choix d'une structure solide et de confiance pour reprendre le groupe. Breizh Rebond saura accompagner l'entreprise pour lui faire franchir une nouvelle étape de sa croissance, tout en conservant son indépendance » explique Didier Cadiou.

Sylvain Querneau, Directeur général de Breizh Rebond indique : « Hexaplants est reconnue pour la qualité de sa production et le professionnalisme de ses équipes. Ensemble, nous allons travailler pour permettre à l'entreprise de poursuivre sa croissance et pour continuer à être un acteur de référence chez ses clients grâce à la qualité de son service et de ses produits ».

Une dynamique à poursuivre en s'appuyant sur les atouts du groupe

Alors que la consommation française de fruits et légumes de qualité ne cesse d'augmenter, Hexaplants dispose de fondamentaux solides pour croître et profiter de ce marché porteur : une équipe compétente et engagée, un savoir-faire technique et une qualité des plants produits reconnue par ses clients, des outils de production modernes et performants ayant bénéficié d'investissements importants ces dernières années, et également des capacités de production disponibles sur son site charentais, récemment agrandi.

En parallèle du changement d'actionnaire, le recrutement du futur dirigeant (ou dirigeante) est en cours pour succéder à Didier Cadiou, qui continuera à diriger Hexaplants le temps nécessaire pour assurer la transition. Par ailleurs, fort de son attachement et de la confiance dans le développement de l'entreprise qu'il a créée, celui-ci a décidé de rester actionnaire aux côtés de Breizh Rebond. Il s'impliquera également dans des missions de conseil et de veille pour permettre à Hexaplants de poursuivre son développement.

PRÉSENTATION DE BREIZH REBOND

Créé début 2021, Breizh Rebond a pour vocation de soutenir les entreprises du territoire breton, par la mise à disposition de solutions de financement haut de bilan leur permettant de rebondir et de franchir un cap. Son ADN se fonde sur une équipe de professionnels expérimentés, anciens dirigeants de PME et professionnels de l'investissement qui accompagnent opérationnellement les équipes de direction. Ses partenaires-financeurs sont, entre autres, le Crédit Mutuel Arkéa, la Région Bretagne, Bpifrance, le Crédit Agricole, la Banque Populaire Grand Ouest, la Caisse d'Épargne Bretagne Pays de Loire.

<https://breizh-rebond.fr/>

Contact presse

Virginie Seince - 06 23 36 41 49 – seince.virginie@ebenn.fr